

## Radar de noticias (04/05/2015)

### CALIFICADORA -

Buenos Aires - La calificadora riesgo de la Universidad Tres de Febrero (Acrup) alcanzó en el primer trimestre de 2015 una participación de mercado de 16,7% en el rubro calificación de fideicomisos locales, a sólo nueve meses de estar operativa, y luego de que se constituyó en diciembre de 2013. Esta calificadora pública, que se convirtió en la primera entidad en el rubro en Latinoamérica, y surgida tras la nueva ley de Mercado de Capitales, tiene por objetivo disputar espacio al oligopolio de las grandes firmas internacionales como Standard & Poorœ, Moody's y Fitch. (Télam)